

Pokalschießen gut besucht

27 Mannschaften folgen der Einladung des Schützenvereins Wehrbleck

WEHRBLECK ■ Damit, dass insgesamt 27 Mannschaften am zweitägigen Pokalschießen des Schützenvereins Wehrbleck für befreundete Vereine teilnahmen, war der Vorstand sehr zufrieden – hingegen fiel die Beteiligung am parallel ausgerichteten vereinsinternen Glücks- und Fleischpreisschießen leider sehr schwach aus.

In der Damenkonkurrenz siegte das Team I des Schützenvereins Strange-Buchhorst mit 115 Ring/Teiler 248, 2. Heerde-Kuppendorf (115/360), 3. Groß Lessen (Ring 112/381). Tagesbeste war Anke Rohlfs vom Schützenverein Strange-Buchhorst mit 30 Ring, Teiler 248. Bei den Herren setzte sich die Mannschaft des Schützenvereins Heerde-Kuppendorf mit 116 Ring/Teiler 332 durch, 2. Dörriehloh (114/ 937), 3. Kirchdorf (113/303). Tagesbester wur-



Vertreter der erfolgreichen Teams nach der Siegerehrung. ■ Foto: Schützenverein Wehrbleck

de Cord Borchers-Rohde vom Schützenverein Klein Lessen mit 30 Ring/Teiler 260. Beim Fleischpreisschie-

ßen machte Rolf Tuche Platz eins, 2. Gunda Tuche, 3. Melanie Lück, 4. Andreas Rohlfs. Günter Lüdemann

schnitt beim Glücksschießen am besten ab, 2. Andreas Plagge, 3. Rolf Tuche, 4. Nele Wiegmann.